
30 代男性・コンサル生ヒロさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：どうして YouTubeをやろうと思われたのですか？ 

 

 

ヒロさん（以下 H）：将来的に稼ぐ力を身に着けたいのと、 

好きな時間を作りたいと思ったからです。 

 

 

E：仕事も家族サービスもある中で、 

どんな風に YouTubeを続けているのですか？ 

 

 

H：子供が寝ている時間を有効活用して、 

夜は早めに寝て、朝は子供が起きるよりも前に起きて 

その時間を使っています。 

 

早起きも、慣れてしまえば逆に頭が働きやすいので 

やりやすいですね。 

 

 

E：ヒロさんは YouTubeのどんな所に惹かれたのですか？ 

 

 

H：初心者でも始めやすいところですね。 

 

ブログの経験もあるのですが、 

1日 2記事・3記事と書くのは大変でした。 

 

それに比べて YouTubeはそれほど無理なくできますね。 

 

 

E：同じような方に相談されたら、どのようにアドバイスされますか？ 

 

 

H：色々悩む前にまず始めてみることが大事だと思います。 



 

 

E：コンサル塾のメリットはどんな所ですか？ 

 

 

H：コンサルは初めてですが、 

エンドウさんの手厚いサポートと 

適度な緊張感がいいと思っています。 

 

一人だと堕落してサボってしまうんですが、 

週１回の定例会などで現状を共有しているので 

「やらなきゃいけない」っていう意識が生まれるのが 

良いと思います。 

 

 

E：ヒロさんの今後の夢は何ですか？ 

 

 

H：まずは YouTubeで毎月コンスタントに 

稼げるようになって、 

会社の仕事もしつつ自由な時間を確保できるように 

なって行きたいですね。 


